

桜 ESS 部活動紹介

(令和7年12月10日(水)現在)



＜構成メンバー＞

現在、部員は13名（3年生9名、2年生2名、1年生2名）となっています。

上記の写真は、今年6月のイングリッシュフェスティバルや11月のドラマフェスティバル後に、劇の衣装を着て撮影したものです。みんな仲良く、元気いっぱい活動しています。

現在、アメリカとアイルランドからいらしたALTの先生2名が熱心に指導してくれています。様々な活動や行事を通して、みんなの英語力が日々高まっています！！

＜日程＞

★6月 イングリッシュフェスティバル

スピーチ部門に入部したての1年生が出場しました。

ステージパフォーマンス部門で10分劇を発表し、Best6（優秀6校）に選ばれました！令和7年度で連続15回目の入賞となりました。（写真中央）

★8月 1年生スピーチコンテスト

1年生2人が持ち時間5分の英語のスピーチを発表しました。

入賞し、条件を満たせば翌年の夏にマレーシア海外研修に参加できる特典つきの大会です。

★9月 ディベート大会

英語で、以下の論題について議論します。今年度は1、2年生部員が少なく、また昨年度の上記8月のスピーチ大会で入賞した生徒が海外研修中だったため、今年は出場を見送りました。

令7年度論題：「日本政府は16歳未満の子どもがソーシャルメディアを利用するのを禁止すべきである。」

Resolved: That the Japanese Government should ban children under 16 years old from using social media.

★11月 ドラマフェスティバル

15分の英語劇を発表します。令和7年度は残念ながら入賞ならずでしたが、SPYxFAMILYの世界を再現しました！

★11月 スピーチコンテスト（国際教育研究協議会主催）

持ち時間5分の英語スピーチを発表します。

★2月 英語暗唱コンテスト

10本の作品の中から、自分で1つをえらび、暗唱します。
発音練習を頑張るので、リスニング力もつきます。